



Natal Oikumene Kabupaten Mamasa Tahun 2022 Berlangsung Khidmat dan Damai

Terbitsulbar.com MAMASA – Perayaan Natal Oikumene Kabupaten Mamasa tahun 2022 dikawal ketat TNI-Polri.

Terpantau dilokasi perayaan Natal di Aula Center Gereja Toraja Mamasa, di Desa Buntubuda, Kecamatan Mamasa, Kabupaten Mamasa, Rabu 28/12/22.

Perayaan Natal Oikumene kali ini dihadiri sekitar 1.500 jiwa umat kristiani dari dedominasi gereja dan unsur pemerintah.

Tema Natal Tahun ini “Pulanglah Mereka Ke Negerinya Melalui Jalan Lain” (Matius 2:12).

Sedangkan sub tema Natal Oikumene Kabupaten Mamasa “Natal Oikumene Sebagai Mementum Mensyukuri Pemeliharaan Tuhan di Masa Lampau dan Menghayati Indahnya Kedamaian dan Kebersamaan Dalam Pembangunan Mamasa ke Depan”

Turut hadir dalam Perayaan Natal Oikumene Kabupaten Mamasa

tahun 2022, Bupati Mamasa H. Ramlan Badawi, Wakil Bupati Mamasa Martinus Tiranda, Pimpinan Forkompinda Kabupaten Mamasa serta pejabat Eselon II Kabupaten Mamasa.

Keunikan Perayaan Natal Oikumene Kabupaten Mamasa kali ini panitia melibatkan Remaja Mesjid Nurul Hidayah Randanan Buntubuda, bekerja sama dengan Pemuda (i) dalam mengambil bagian dalam kegiatan tersebut.

Salah seorang Remaja Mesjid Putri Sri Utami misalnya, dirinya sangat mengapresiasi kegiatan Natal saat ini, natal saat ini sangat luar biasa, bisa menampakkan toleransi umat beragama di Kabupaten Mamasa.

“Semoga kerukunan umat beragama dimamasa selalu terpelihara dengan baik” katanya

Kata dia, kami juga mengucapkan kepada saudara-saudara kami Umat kristiani selamat merayakan hari natal 25 Desember 2022 dan selamat menyongsong tahun baru 01 Januari 2023.

“Natal tahun ini adalah natal terkahir bagi kami bersama dengan Wakil Bupati karena Oktober tahun depan periode kami selesai” Kata Ramlan saat sambutan

Kata dia, mari kita tetap menjaga kerukunan umat beragama dikabupaten Mamasa.

Toleransi umat beragama dikabupaten Mamasa masih terjaga sampai saat ini, dibuktikan waktu penyalaan lilin Remaja-remaja mesjid ikut ambil bagian.

Dikatakannya pula, pihaknya berharap semoga tetap terjaga kerukunan di masa mendatang, Karena semasa pemerintahannya kerukunan umat beragama dikabupaten Mamasa sangat luar biasa.

Sementara itu, Kapolres Mamasa AKBP Harry Andreas mengatakan sekitar 70 orang personil disiagakan untuk pengamanan Natal Oikumene Kabupaten Mamasa mulai dari pengaturan kelancaran lalu lintas.

Kata dia, sekitar 200 personil disiapkan sepanjang pengamanan Natal dan tahun baru.

Selain pengaman digereja-gereja, anggota juga tetap piket di pos pengamanan yang sudah di siapkan.

“Piket di pospam di bagi per-shief, pagi, siang, dan malam” tutupnya (Sukir L Bayan)